

Acaba reñida huelga en cervecería Molson Coors

POR ALYSON KENNEDY Y JOSEFINA OTERO

FORT WORTH, Texas — Tras una reñida huelga de tres meses, los miembros del Local 997 de los Teamsters en la cervecería Molson Coors Brewery aceptaron un contrato de tres años el 22 de mayo. Según los trabajadores, 270 votaron a favor del contrato y 84 en contra. El 29 de mayo empezaron a regresar a sus puestos.

La huelga empezó el 17 de febrero cuando el 93% del local rechazó el contrato que les propusieron. Había 420 trabajadores en la planta. Una segunda propuesta fue rechazada en marzo. Los patrones contrataron varios centenares de trabajadores temporales. Justo antes de que los huelguistas votaran a favor de regresar a trabajar la compañía los despidió a todos. En la última semana de la huelga 20 trabajadores especializados cruzaron la línea de piquetes.

“Creo que este era el mismo contrato que acabamos de rechazar y peor que la primera oferta”, dijo Samuel Bullard, miembro del Local 997, al *Militante*. “La empresa estaba tratando de destruir el sindicato. Voy a estar listo para luchar de nuevo en el próximo contrato”.

El sindicato internacional informó que el contrato incluye alzas salariales, mejores beneficios y la restauración de los beneficios médicos de los jubilados. Pero los trabajadores dicen que también se agregaron tres escalas salariales diferentes para los trabajadores especializados, se cambió la edad de jubilación de

Sigue en la página 19

Candidata del PST para presidente Rachele Fruit: ‘Debemos romper con los partidos de los patrones y forjar un partido obrero’



Militante/Mary Martin
Rachele Fruit, candidata del PST para presidente de EE.UU., habla con Harold Etimé en Feria del Libro en Miami, mayo 5. El PST se opone a intervenciones de EE.UU. desde Haití a la OTAN.

POR ABBY TILSNER

FILADELFIA — “El futuro de la humanidad depende de que la clase trabajadora de Estados Unidos le quite el poder a los gobernantes capitalistas e inicie el camino hacia una revolución socialista”, dijo Rachele Fruit, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para presidente de Estados Unidos, en un mitin de la campaña celebrado aquí en su ciudad natal el 25 de mayo.

Washington y las otras potencias capitalistas se ven impelidas a prepararse para más guerras y para guerras más mortíferas, mientras compiten por mercados, esferas de influencia y ganancias. “Nos oponemos al desplazamiento de tropas, bases y armamentos de Washington en cualquier parte del mundo. Nos oponemos a sus pactos militares y

comerciales, todos los cuales les ayudan a explotar a los trabajadores del mundo y prepararse para futuras guerras. Esto nunca acabará hasta que la clase trabajadora tome el poder político”.

“El Partido Demócrata está a la cabeza de los ataques contra nuestros derechos constitucionales. Hoy su blanco partidista es Donald Trump, pero a largo plazo fijan sus miras en el pueblo trabajador, a los que Hillary Clinton llamó ‘deplorables’ y que hoy la administración Biden llama ‘semifascistas’ y ‘republicanos MAGA’. El pueblo trabaja-

Sigue en la página 18

A pesar de presión de EUA, Israel lucha para derrotar a Hamás

POR SETH GALINSKY

A pesar de la creciente presión sobre Israel de que ponga fin a su guerra sin desmantelar a Hamás en Gaza, por parte de funcionarios capitalistas de todo el mundo —desde la Casa Blanca a la Unión Europea y Naciones Unidas— las fuerzas israelíes siguen asestando golpes al grupo de odio antijudío apoyado por Teherán.

Israel necesita seguir luchando contra el objetivo declarado de Hamás de destruir a Israel y matar o expulsar a todos los judíos que viven allí. El grupo ha prometido repetir los pogromos antijudíos “una y otra vez”, como lo hizo el 7 de octubre matando a 1,200 personas, hiriendo unas 5 mil más y violando y mutilando a mujeres. Aún tiene cautivos 100 rehenes en condiciones bárbaras.

Degradar decisivamente la capacidad de Hamás de lanzar más horribles pogromos abrirá espacio para las luchas de trabajadores de todas las religiones y nacionalidades por sus intereses comunes de clase contra las clases gobernantes capitalistas a través de la región.

El 24 de mayo el Tribunal Internacional de Justicia de la ONU ordenó que Israel “detenga inmediatamente la ofensiva militar” en Rafah, afirmando falsamente que estaba causando un genocidio.

Sigue en la página 19

Fuerzas ucranianas repelen nuevo ataque de Moscú contra Járkiv

POR ROY LANDERSEN

Ante una nueva escalada transfronteriza del ejército de Moscú en la región de Járkiv, en el noreste de Ucrania, los tenaces defensores del país han recuperado terreno perdido en ciudades fronterizas mediante intensos combates callejeros contra la infantería rusa. La guerra dictada por los altos mandos militares de Moscú de usar “oleadas humanas” ha resultado en grandes pérdidas entre sus tropas. Sin embargo, más unidades rusas están siendo concentradas al otro lado de la frontera.

El Kremlin también ha intensificado los ataques aéreos contra objetivos civiles en Járkiv, la segunda ciudad más grande de Ucrania. En el incidente más mortífero en varias semanas, 18 personas murieron y 48 fueron heridas el 25 de mayo en un ataque ruso contra una gran ferretería y tienda de jardinería, en una tarde soleada cuando casi 200 per-

sonas estaban dentro de la tienda, y que provocó un gran incendio allí.

Los ataques aéreos rusos contra Járkiv, a sólo 40 kilómetros de la frontera con la ciudad rusa de Belgorod, tienen como objetivo desmoralizar a los residentes y hacer la ciudad inhabitable. Aviones de combate lanzan mortíferas bombas planeadoras —grandes y baratos explosivos de la era soviética equipados con aletas y sistemas de guía— que son lanzados a diario desde una distancia de 30 a 40 millas dentro del espacio aéreo ruso.

Washington ha ordenado a Kyiv que no despliegue armamento suministrado por Estados Unidos para ataques dentro de Rusia.

Si bien algunos residentes han decidido abandonar Járkiv, la mayoría está reaccionando con valentía y resistencia, adaptándose para continuar con

Sigue en la página 18

Richter: ‘Nativo de Glencoe se postula para vicepresidente’

A continuación publicamos un extracto de una entrevista con Dennis Richter realizada por Owen Elle, director del semanario McLeod County Chronicle publicado en Minnesota. El artículo apareció en la portada el 24 de mayo.

Dennis Richter, oriundo de Glencoe, está postulándose como candidato a vicepresidente del Partido Socialista de los Trabajadores para las elecciones presidenciales de 2024. Sus padres se mudaron a Glencoe en 1948, donde un año después nació Dennis. Su padre empezó a trabajar en la planta de Green Giant cuando abrió por primera vez en la ciudad y su madre trabajaba como peluquera en el centro. También tenía cinco tíos que eran agricultores en el área.

“Pasé mucho tiempo trabajando en las granjas de mis tíos, trabajando en la ciudad, ayudé a construir esa escuela primaria, St. Pius, que fue construida cuando yo estaba en octavo grado, y trabajé todo el verano”, dijo Richter... “Lo que aprendí creciendo en un pueblo pequeño con respecto a la gente del campo ha sido muy importante en mi vida”.

Richter dice que el haber crecido en Glencoe le ha ayudado a moldear su visión del mundo. “Es una ciudad de clase trabajadora, su conexión con la agricultura es muy importante. Cuando yo estaba aquí a finales de los años sesenta, el movimiento por los derechos civiles estaba en su apogeo. No había residentes negros en Glencoe, pero vi su impacto en la televisión, lo que escuché fue una de mis primeras respuestas a la política”, dijo Richter.

El movimiento por los derechos civiles le hizo cuestionar por qué no se trataba a toda la gente por igual y se sintió atraído hacia el “masivo movimiento proletario liderado por negros que derribó la segregación racial de Jim Crow”. Richter pasó tiempo en St. Paul durante sus años en la escuela secundaria y traía a estudiantes negros a Glencoe para comenzar a hacer “conexiones”...

Richter ha trabajado como obrero industrial durante más de 50 años y ha participado activamente en sindicatos ferroviarios, de trabajadores de la carne, del acero y de la confección.

Sigue en la página 19

Israelíes buscan derrotar a Hamás

Viene de la portada

En su respuesta al fallo del tribunal, la Casa Blanca dijo que la posición de la administración de Joseph Biden ha sido “clara y consistente”. Durante meses Biden ha estado presionando al gobierno israelí a que pare la ofensiva en Gaza.

Histórica propaganda antiisraelí

El presidente francés Emmanuel Macron, la canciller canadiense Melanie Joly, el jefe diplomático de la Unión Europea Joseph Borrell, la prensa liberal burguesa y los apologistas de Hamás usaron la muerte de civiles en un campo para personas desplazadas en el occidente de Rafah el 26 de mayo para aumentar su campaña para culpar a Israel de la muerte y destrucción en Gaza, repitiendo la afirmación de Hamás de que las muertes fueron el resultado de una bomba israelí.

Funcionarios de Hamás afirman que

El Militante estará de receso por dos semanas. El próximo número saldrá el 27 de junio

Richter

Viene de la portada

Actualmente trabaja en el servicio de comida para aerolíneas y es miembro del sindicato allí.

Richter se está postulando como candidato a vicepresidente en la fórmula de Rachele Fruit, miembro del Partido Socialista de los Trabajadores desde 1970... “Rachele fue elegida por el Partido Socialista de los Trabajadores por su historia como luchadora en el movimiento sindical obrero”, dijo Richter. “El 7 de octubre, cuando ocurrió en Israel el pogromo, porque eso es realmente lo que fue, cuando Hamás invadió Israel y realizó su matanza de 1,200 israelíes, ella respondió inmediatamente a los pocos días con una declaración y con acciones de solidaridad con el pueblo israelí, particularmente con los judíos a quienes esto estaba dirigido. Demostró su calibre de líder”.

Richter apoya la existencia de Israel y la “lucha por la independencia nacional” del pueblo ucraniano. Richter también dice que él y Fruit están presentando el mensaje de que los trabajadores necesitan construir un partido obrero para romper con los demócratas, los republicanos y el Partido Verde. “Necesitamos formar un partido que esté basado en los sindicatos pero que represente a todos en la clase trabajadora, la mayoría de este país”, dijo Richter. “Los trabajadores están cansados de lo que han enfrentado durante décadas, el hecho de que a sus hijos no les irá mejor que a ellos y probablemente les irá peor económicamente y en todos los demás aspectos, pero Rachele tiene un decir: los trabajadores tienen ganas de luchar”.

Richter expresó su apoyo a las libertades constitucionales que, según él, están siendo atacadas en el país, y exige condiciones de trabajo más seguras como parte de su plataforma. “Si la seguridad fuera realmente lo más importante y si los trabajadores controlaran la producción y tomaran decisiones sobre lo que se produce y que se produzca de manera segura, nadie moriría en el trabajo”, dijo Richter. “En última instancia, creemos que en este país tiene que haber una tercera revolución”.

Israel atacó deliberadamente el campamento y que 45 personas murieron a causa de la metralla y el incendio resultante, pero aún no hay una verificación independiente. Funcionarios del ejército israelí dicen que el ataque aéreo tuvo lugar a unos 200 metros del campamento. Dicen que hay evidencia de que la metralla pudo haber impactado un almacén de armas de Hamás, provocando explosiones y el incendio.

Pero para los medios liberales y los gobiernos burgueses de todo el mundo los hechos no importan. El *Washington Post*, por ejemplo, apenas menciona la explicación de las Fuerzas de Defensa de Israel, pero destaca las acusaciones del Ministerio de Salud de Hamás de que las muertes fueron asesinatos deliberados.

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, dijo que Israel investigará el incidente pero no detendrá sus operaciones en Rafah hasta lograr sus objetivos: desmantelar a Hamás, liberar a los rehenes y obligar a Hezbolá en el Líbano a cesar sus ataques diarios con misiles y drones que han obligado la evacuación de decenas de miles de personas en el norte de Israel.

Washington vela por sus intereses

Si bien la administración de Biden dice “estar al lado de Israel”, en realidad su única preocupación es promover los intereses económicos y políticos del imperialismo norteamericano en el Medio Oriente. Para la Casa Blanca, la guerra para derrotar a Hamás es un creciente obstáculo para alcanzar esos objetivos.

El *Financial Times* informó que Washington está cerca de llegar a un acuerdo con los gobernantes de Arabia Saudita, después de varios años de tensas relaciones. Como parte del mejoramiento de las relaciones —que Washington desea desarrollar como contrapeso contra Moscú y Beijing— Biden levantaría la prohibición de la venta de armas ofensivas norteamericanas a Arabia Saudita, aumentaría el comercio de petróleo y proporcionaría ayuda para el programa nuclear saudita. El acuerdo incluiría que el gobierno saudita tome medidas para establecer relaciones diplomáticas con Israel.

Acaba huelga

Viene de la portada

55 años después de 15 de servicio a 57 años después de 20, se redujeron las primas que paga la compañía para el plan de retiro 401(K) y se aumentó el costo del seguro médico.

Esta fue la primera huelga de este local. Recibió la solidaridad del movimiento sindical y de trabajadores en el área de Dallas-Fort Worth. Se sumaron a las líneas de piquetes miembros de los sindicatos de asistentes de vuelos, automotriz UAW, de panadería BCTGM, hoteles UNITE HERE y otros.

“Molson Coors era un buen lugar para trabajar”, dijo Donald Cook, un co-capitán de las líneas de piquetes. “Ya no lo es. He visto muchas familias destruidas porque nunca estás en casa. Ni siquiera conoces a tus hijos”.

Trabajan turnos de 12 a 16 horas los siete días de la semana. No hay aire acondicionado. Es demasiado caliente y no hay ventilación. Algunos han sufrido de insolación, según los trabajadores.

La empresa reportó ganancias de 11.7 mil millones de dólares en 2023, un año sumamente exitoso.



Free Union of Iranian Workers

Obremos ferroviarios protestan frente sede empresarial en provincia Kerman, Irán, mayo 19, contra despido de trabajadores, exigen mejoras de salarios y condiciones. Las protestas, huelgas continúan pese a intentos del régimen de movilizar apoyo a favor de destrucción de Israel.

“Los funcionarios norteamericanos han dejado claro”, informa el *Financial Times*, “que cualquier acuerdo también depende de asegurar una pausa en los combates en Gaza” y un “camino fiable” hacia un estado palestino independiente. Pero actualmente, eso significaría que Hamás o sus apologistas estarían a cargo de ese estado, lo cual sería una amenaza permanente para los judíos y todos los demás en Israel, y para el pueblo trabajador en todo el Medio Oriente.

¿Una bomba nuclear iraní?

Como parte de su objetivo de destruir a Israel, el régimen clerical burgués de Irán ha estado enriqueciendo uranio hasta un 60% de pureza, cerca del 90% necesario para fabricar varias armas nucleares. Netanyahu ha dicho que la fabricación de una bomba nuclear por parte de Teherán es una amenaza existencial para Israel.

Washington quiere un nuevo acuerdo con los gobernantes iraníes. Se opone a una propuesta de Londres, París y Berlín para que la Agencia Internacional de Energía Atómica apruebe una resolución que exige que Teherán coopere con una investigación sobre los avances del régimen hacia la construcción de armas nucleares.

Los gobernantes iraníes aprovecharon el funeral del presidente Ebrahim Raisi, quien murió en un accidente de helicóptero el 19 de mayo, para apuntalar sus esfuerzos para expandir su influencia reaccionaria en la región y sus amenazas de destruir a Israel. Ismail Haniyeh, jefe del buró político de Hamás, fue uno de los oradores destacados en el funeral. “Afirmamos que Gaza continuará la resistencia hasta la liberación de todo el territorio”, dijo Haniyeh, destacando el apoyo de los dirigentes del régimen iraní contra “la entidad sionista”.

Pero ese apoyo no es compartido por los trabajadores de Irán. Cuando funcio-

narios iraníes intentaron movilizar apoyo para Hamás y el “eje de resistencia” liderado por Teherán en los partidos de fútbol, fueron abucheados.

Raisi era odiado por muchos por su papel clave en el comité del régimen contrarrevolucionario que condenó a muerte a miles de prisioneros políticos al final de la guerra entre Irán e Iraq en 1988, sin siquiera la pretensión de juicios.

El año después de la elección de Raisi como presidente, el régimen reprimió las protestas masivas por la muerte de Zhina Amini, una mujer kurda que había sido arrestada por la odiada policía de la “moralidad” por no seguir el reaccionario código de vestimenta. Unos 500 manifestantes fueron muertos y más de 22 mil arrestados.

Si bien el régimen organizó a decenas de miles de personas para que asistieran al funeral de Raisi, algunos medios de prensa en Irán señalaron que la asistencia fue menor y menos entusiasta que en los funerales de otros funcionarios de alto rango.

Apenas una semana antes de su muerte, camioneros se congregaron frente a la Feria Internacional del Libro de Teherán el 11 de mayo para protestar contra el aumento del costo de las piezas de repuesto, la escasez de combustible y la inflación de los artículos de primera necesidad.

No ha habido pausa en las luchas obreras. Los jubilados continúan sus protestas semanales a través del país. El Consejo Organizador de los Trabajadores Contractuales del Petróleo informó que más de 2 mil trabajadores habían estado en huelga en el sur de Irán desde el 18 de mayo. El sindicato dijo que “contratistas codiciosos” querían congelar los salarios, a pesar de la decisión de marzo del Consejo Supremo del Trabajo de un aumento del 35% para compensar por los efectos de la inflación.

Libros para luchadores obreros



Vea pág. 8 para lista de distribuidores

Forjar un partido obrero

Viene de la portada

El que está pagando el precio de la crisis del capitalismo, el que se resiste a que le digan cómo pensar y vivir, y para quienes ni los demócratas ni los republicanos tienen soluciones”.

Los ataques también provienen de políticos del Partido Republicano, afirmó. En Florida, donde ella vive, “hemos visto prohibiciones de libros, ataques contra los sindicatos, un mayor uso de la pena de muerte, intentos de prohibir el aborto y más, así como una ley recién aprobada que exige que se le enseñe a los niños de guardería sobre los ‘males del comunismo’”.

“Nuestra campaña defenderá ante todo al pueblo judío”, declaró Fruit. “La masacre del 7 de octubre en Israel fue el mayor pogromo antijudío desde el Holocausto nazi y ha desatado una tormenta de odio antijudío por parte de la burguesía y la clase media en todo el mundo.

“El pueblo israelí tiene el derecho absoluto de tomar todas las medidas necesarias para defender la existencia de Israel como refugio para los judíos.

“Al mismo tiempo, nos oponemos a la profundización de las sanciones contra Irán propuestas por Washington y otras

Ataque a Járkiv

Viene de la portada

su vida cotidiana. Las autoridades de la ciudad están trasladando más instalaciones a localidades subterráneas, empezando con las escuelas.

En durísimos combates el 27 de mayo cerca de la devastada ciudad de Vovchansk, a 45 millas al noreste de Járkiv, las fuerzas rusas sufrieron unas 1,500 bajas sólo en ese día. También perdieron 21 tanques y varios otros vehículos blindados y piezas de artillería.

Sergei Mamayev, del noveno Regimiento de Fusileros Motorizados, fue uno de los muchos soldados rusos tomados como prisioneros de guerra. En un video explicó que los comandantes rusos obligaron a tropas mal entrenadas a avanzar contra las tropas ucranianas bajo intenso fuego, y sufrieron grandes pérdidas. Los sobrevivientes capturados recibieron buen trato por parte de las fuerzas ucranianas, afirmó.

potencias imperialistas. Son los trabajadores de Irán —persas, kurdos, azerbaiyanos, árabes y baluchis— los más importantes aliados potenciales de los trabajadores de Israel en la lucha contra Hamás. La lucha de clases en Irán es fundamental para ayudar a superar las divisiones nacionales y unir a todos los trabajadores del Medio Oriente.

Si logran conseguir el espacio político que necesitan, “las clases trabajadoras de Israel, Palestina, Irán y toda la región pueden encontrar soluciones para sus intereses comunes”.

La revolución socialista cubana

“Nos pronunciamos en defensa de la Revolución Cubana. Nuestro deber es no ceder ni un centímetro, ni siquiera la punta de un dedo, a la incesante guerra económica de los gobernantes norteamericanos contra la soberanía de Cuba y la revolución socialista que los trabajadores y campesinos hicieron allí. Vivimos en un período histórico de transición iniciado por la Revolución Rusa liderada por los bolcheviques en 1917. La lucha por el poder obrero se reabrió en América con la Revolución Cubana liderada por Fidel Castro en 1959. En ambos casos, con un liderazgo adecuado, el pueblo trabajador desafió a la fuerzas más poderosas del mundo, y venció”.

Fruit describió el papel que jugó el estalinismo en frenar las luchas revolucionarias antes, durante y después de la Segunda Guerra Mundial.

“Por orden de José Stalin, Moscú obstruyó los esfuerzos de los trabajadores judíos y árabes para construir partidos comunistas que pudieran unir a los trabajadores y agricultores del Medio Oriente y luchar por sus intereses de clase comunes. Más bien, Moscú respaldó a algunos de los gobernantes árabes más reaccionarios, incluidos aquellos aliados con el régimen de Hitler en Alemania, en nombre del nacionalismo árabe.

“La negativa de los estalinistas a formar un frente unido con la socialdemocracia en Alemania y organizar el poder de la clase trabajadora para luchar para impedir el ascenso de Hitler al poder —y luego el cambio repentino que hicieron para respaldar a los regímenes imperialistas ‘democráticos’ en Estados

nuestro país”. Esta orden ejecutiva inició una transformación del FBI, que hasta ese momento había sido la fuerza policiaca federal responsable de perseguir las infracciones interestatales, el fraude financiero y el crimen organizado; la mayoría de sus agentes eran abogados o contadores. Renació como *policía política federal* que actuaba a instancias del presidente, independientemente del partido que ocupara la Casa Blanca. Sus agentes portaban armas como cosa de rutina. Ahora el propósito del FBI sería, ante todo, estabilizar y preservar el estado capitalista, en momentos que los gobernantes norteamericanos aceleraban sus planes para arrastrar al país a la creciente matanza imperialista.

Los “escuadrones rojos”, “escuadrones antibomba” y “unidades antirradicales” —establecidos desde hace muchos años— de la policía a nivel estatal y local, así como los matones a sueldo de los patrones y otras fuerzas priva-

EUA necesita partido obrero, dice nuevo partidario del PST



Militante/Josefina Otero

EL RENO, Oklahoma — “América necesita un partido obrero independiente”, dijo Robert Stock mientras firmaba una tarjeta para endosar la campaña de Rachele Fruit, candidata del PST para presidente de EE.UU., el 2 de junio. Stock (arriba, izq.), con miembro del PST Gerardo Sánchez, es un trabajador de hotel en El Reno. Buscó en el internet a un partido con política obrera, encontró al PST y al *Militante* y se suscribió. Estuvo de acuerdo con las posiciones del partido en apoyo a la soberanía de Ucrania, al derecho de Israel a existir como refugio para los judíos y sobre la importancia de la Revolución Cubana. Envió dos contribuciones para el Fondo de Lucha del Militante.

— JOSEFINA OTERO

Unidos y en otros lugares— impidió que los trabajadores con tendencia revolucionaria en Europa tomaran el poder.

Como resultado, decenas de millones de trabajadores fueron enviados a combatir y morir en defensa de los intereses de las alianzas capitalistas contrincantes, dijo Fruit. “Por encima de los 20 millones que murieron defendiendo a la Unión Soviética y el 40% de la población judía del mundo que fue masacrada en el Holocausto”.

Defender independencia de Ucrania

“Putin dice que se vio obligado a invadir Ucrania porque la OTAN estaba demasiado cerca para sentirse cómodo, pero tras dos años de muerte y destrucción, son los ‘vecinos cercanos’ de Rusia los que se sienten amenazados.

“Actualmente en Moscú hay una cartelera gigante que dice: ‘Las fronteras de Rusia no terminan en ninguna parte’”.

“El resultado es que los gobiernos ca-

pitalistas de Polonia, Bulgaria, Rumania y Finlandia están reforzando su ejército y tratando de cimentar vínculos más fuertes con los gobernantes imperialistas de Estados Unidos y Europa”, dijo Fruit. “Rumania está construyendo una nueva base aérea para 10 mil soldados de la OTAN y sus familias.

“No somos pacifistas burgueses. Nuestro programa no es la coexistencia pacífica. Estamos a favor de organizar a la clase trabajadora para luchar por nuestros intereses de clase. Como los bolcheviques. Como lo hizo Fidel en Cuba”, dijo Fruit. “Estamos a favor de que el pueblo ucraniano derrote al régimen de Putin. Estamos a favor de que los israelíes derroten a Hamás”.

Estos dos enfrentamientos históricos —en Ucrania e Israel— marcan hoy un momento decisivo. Reflejan las debilidades y el desmoronamiento del orden imperialista, y el peligro de que se extiendan las guerras y el uso de armas nucleares bajo presión extrema.

“No hacemos llamados a favor de tratados de no proliferación de armas ni de desarme porque el único desarme que puede evitar o acabar con la guerra”, dijo, “es el desarme de los gobernantes capitalistas por parte de los trabajadores”.

Fruit instó a todos los presentes en el evento a que endorsen la campaña del Partido Socialista de los Trabajadores y ayuden a difundir su programa obrero.

“¿Qué pasa si Estados Unidos corta el suministro de municiones a Israel, quién se las suministrará?” preguntó una participante en la discusión.

“No pedimos a Washington ni a ninguna potencia imperialista que proporcione armas a nadie. Los gobernantes norteamericanos tienen sus propios intereses depredadores. Al mismo tiempo, apoyamos el derecho de Israel a conseguir armas dondequiera que pueda. Respaldamos su lucha para derrotar a Hamás”.

Se recaudaron más de 600 dólares para la campaña. Al día siguiente, los partidarios de la campaña organizaron una parrillada, donde continuó la discusión política con la candidata socialista.

EDITORIAL

El FBI es la policía política de los gobernantes

A continuación publicamos un extracto de la resolución política adoptada por el Partido Socialista de los Trabajadores en 2022, la cual fue publicada en el libro *Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador: El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante. Describe la consolidación del FBI como la principal fuerza policial política de los gobernantes capitalistas norteamericanos a finales de los años 30. Actualmente Washington está empeñado en restaurar la reputación del FBI para poder usarlo más eficazmente contra sindicalistas, comunistas o cualquiera que ellos consideren una amenaza para su dominio. Copyright © 2023 por Pathfinder Press. Reproducido con permiso.*

En septiembre de 1939 la administración demócrata de Franklin Roosevelt emitió una “Directiva Presidencial” para garantizar “la seguridad interna de

das de seguridad, ya no eran suficientes para las necesidades globales del capital financiero norteamericano.

Aun bajo condiciones de democracia burguesa, la clase dominante imperialista, cuyo comité ejecutivo radica en Washington, necesita una policía política nacional capaz de actuar en secreto y en gran medida con impunidad...

La orden ejecutiva emitida por Roosevelt en 1939 instruía al FBI a “hacerse cargo” de las investigaciones sobre “espionaje”, “contraespionaje”, “leyes de neutralidad” y —lo que es especialmente importante para la clase trabajadora— “actividades subversivas”, según las denominaba la administración. Este término era ambiguo y elástico, permitiendo incluir el sindicalismo combativo, la acción política obrera independiente y, ante todo, cualquier oposición firme al ingreso de los gobernantes norteamericanos a la segunda guerra mundial imperialista.